



Ciudad de México, a 22 de enero de 2018

*De mi mayor consideración,*

La Academia Mexicana de Ciencias, tiene el programa Verano de la Investigación Científica que como principal objetivo es fomentar el interés de los estudiantes de licenciatura por la actividad científica en cualquiera de sus áreas. Mediante la realización de una estancia de investigación de siete semanas en los más prestigiados centros e instituciones de investigación del país, en la que participarán en proyectos de actualidad bajo la supervisión y guía de investigadores en activo, los jóvenes encontrarán una experiencia invaluable que les ayudará a definir su vocación científica, así como ampliar sus conocimientos y su opciones para futuras etapas de su formación profesional

Con la finalidad de informar a su comunidad de lo anterior, mucho le agradeceré la difusión de los carteles adjuntos, donde se indica la página electrónica en que podrán consultar las bases y fechas para el registro al verano, así como la página electrónica de nuestro aniversario con los testimonios de nuestros veraniegos a lo largo de los 27 años que tiene este programa.

Atentamente,

Dr. Víctor Manuel Pérez-Abreu Carrión  
Director del programa  
Verano de la Investigación Científica  
Academia Mexicana de Ciencias